

Buenas tardes a todos:

Mi nombre es Roberto Nogales, de la promoción de 1983, la misma que este año celebrará el 25º aniversario desde que abandono el Colegio. Casado, con tres hijos, actualmente trabajando en la Secretaría del Centro. Y hoy **me toca daros la bienvenida** de nuevo a vuestro colegio.

Hace ya tiempo que abandonamos estas aulas para emprender nuestro camino. Un camino que, en la mayoría de los casos, para bien o para mal, no ha tenido mucho que ver con aquel que soñábamos mientras jugábamos al fútbol en el patio del colegio, que algunos recordamos de arena, o mientras echábamos un futbolín en la antigua sala de juegos, o mientras Don Emeterio nos explicaba como se sumaban los quebrados (¿he dicho Don Emeterio? bueno, de él ya hablaremos más tarde).

Pero lo que es indudablemente es que este camino lo hemos ido forjando sobre los **valores, conocimientos y experiencias** que comenzamos a adquirir entre estas paredes.

Muchos de nosotros **nos hemos seguido viendo** con antiguos compañeros, incluso algunas promociones se reúnen para comer o cenar anualmente, y hasta tres de esas promociones tienen web en el ciberespacio. Sin embargo, todos echábamos de menos una verdadera Asociación de Antiguos Alumnos que nos aglutinase a todos, que nos sirviera de cordón umbilical, que nos mantuviese unidos al que fue nuestro colegio durante tantos años.

Después de un par de intentonas con poco éxito, los que ahora formamos la mesa: Amadeo Gutiérrez, Jesús Angel Rodríguez, Oscar Vos y yo mismo, hemos creído que **éste sería un buen momento**. Y para ello, gracias a la magia de Internet, hemos podido convocar a las 38 promociones que han pasado por el colegio en estos 45 años. Muchos son los compañeros que han respondido, aunque no hayan podido estar hoy aquí. A pesar de todo, el hecho de que estén representadas en este acto 23 promociones ya es para nosotros todo un éxito.

Hoy es un día muy especial para nosotros. Gracias a los Franciscanos de la TOR, por todo lo que de aquí pudimos llevarnos y por habernos abierto de nuevo las puertas de nuestro colegio. Gracias al P. Joan Vidal, actual Director General de los colegios que tiene la Orden en España que, a pesar de no haber podido estar aquí hoy por problemas de agenda, fue el primero en animarnos para hacer este encuentro. Gracias a la Dirección del Centro (D. Fernando Rivero, director de Infantil y Primaria, y D. Mariano De la Encina, director de ESO y Bachillerato) por su apoyo incondicional desde el principio y por su presencia aquí esta tarde. Gracias a los profesores que han querido ser testigos de lo que aquí fuese a suceder. Y, sobre todo, gracias a todos vosotros por creer que este proyecto puede ser posible.

Gracias y bienvenidos.